
令和５年度新座市生活支援体制整備事業 東部第二圏域協議体

令和５年７月２７日 東二よつばの会 議事録

日 時：令和５年７月２７日（木）

午前１０時００～１１時００分

場 所：畑中公民館 １階 講義室

参加者：１０名（司会：新田ＳＣ 書記：山田ＳＣ）

【内容・決定事項】

１ 協議内容

〇 令和５年７月２６日開催の第１層協議体の報告（八重樫氏）

・新座市社会福祉協議会より、「地域福祉推進協議会（福進協）」の設置目的や役割の説明が

あり、協議体と福進協の統合について、今後は、目安とするロードマップを作成して両者が

協議をしながら、統合に向かって進んでいきたいとの説明があった。

・令和５年度担い手養成講座の実施についての協議をした。

〇 令和５年度のテーマについて

・福進協との連携強化を念頭に、福進協が今後畑中地区にたまり場をつくりたいと考えてい

ることから、畑中地区のたまり場づくりはどうかと提案があった。

（以下意見）

・東二福進協と協議体は、メンバーが重複しているため、統合に向けて連携していけると思

う。

・畑中地区はたまり場となる拠点がない気がする。

・栄で水曜会を行っているが、栄の住民なので、畑中地区で拠点探しのイメージがつかない。

・畑中会館がいいのではないか。福進協の畑中たまり場の担当メンバーと相談していきたい。

・畑中住民だが、坂下にある畑中会館まで行くのが大変である。

・畑中町内会の方に拠点となる場所が畑中会館以外にもあるかを確認してみるといいと思

う。町内会との連携は必須である。

以上の意見をまとめ、テーマは「福進協と連携して畑中地区のたまり場を作る」に決定した。

〇 協議体の開催場所と開催時間について

９月に開催する協議体から、開催場所を福祉の里に、時間を１５：００開始に変更するこ

とを提案した。（協議体と福進協が同じ日の午前と午後で会議を行っているため、両方に参

加するメンバーに配慮）→出席者全員の了承を得た。



福進協の会議後 福進協のメンバーも協議体へ参加してくれることを期待する。福祉の里に場所が変わるこ

とで、協議体に出席するのが不便になる方もいたので、にいバスの利用を提案した。

９月以降の協議体から、場所：福祉の里 1 階 会議室

時間：福進協の会議終了後の１５：００～１６：００に決定

２ その他

〇サンライズサーカスの紹介

サンライズサーカスの詳しい資料を配布して、ジム、カフェなどを有料にて利用でき、防

災拠点でもある、誰でも気軽に行くことができる施設であることを周知した。実際に行った

ことがあるメンバーから感想を話してもらった。

〇志木市 ふれあい館「もくせい」の紹介

多世代交流ができる拠点づくりの参考として、志木市の多世代交流施設「もくせい」を紹

介した。生徒数が減って空いている小学校の校舎を利用していて、毎日ＯＰＥＮしている特

徴がある。

新座市はこのような多世代交流施設はないので、新座市にも作ってほしいと意見があった。

た。 次回開催日程

日時：令和５年 9月２8日（木）１5:００～１6:００

場所：福祉の里 1階 会議室


